

# Gasto militar será uno de los grandes problemas de Bush

Washington, Enero 13 (UPI). Uno de los peores problemas que enfrentará George Bush es el gran complejo militar estadounidense que significa un gasto de más de 34 millones de dólares cada hora.

Si el presidente número 41 de Estados Unidos puede tomar el control del gasto militar y reformar el escandaloso sistema de adquisición de armamento del Departamento de Defensa, podrá determinar su éxito porque contribuirá a la disminución del

presupuesto.

No será fácil para el hombre que apoyó casi todos los nuevos sistemas de armamento durante su campaña presidencial, y quien calificó al candidato demócrata Michael Dukakis como "débil" en cuanto a defensa se refiere, por oponerse a la compra de algunos de los equipos más costosos.

Bush prometió que mejoraría el sistema de com-

—Pasa a la página 13—

## Rechazo unánime a versión de golpe de estado en Perú

Lima, enero 13 (DPA). En forma unánime representantes de todos los partidos políticos y otras personalidades e instituciones rechazaron los rumores circulantes en esta capital sobre un eventual golpe de Estado contra el gobierno constitucional del presi-

dente social-demócrata Alan García.

El rumor lo inició una revista local, lo que motivó un inmediato desmentido de la asociación de generales y almirantes en retiro.

El escritor Mario Vargas Llosa, que en recién-

—Pasa a la página 15—

## Reagan revela fórmula para tratar con rusos

Washington, enero 13 (UPI). El presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, satisfecho por "una satisfactoria cercanía" con la Unión Soviética, dio a su país un consejo sobre cómo seguir tratando al Kremlin: "Primero, tiren sus golpes".

Aunque reconociendo los avances en las relaciones con Moscú a lo largo de los ocho años de su gobierno, Reagan dijo que, como en el pasado, "se confía, pero se verifica".

"Lo que nos lleva a esto: quiero que continúe

—Pasa a la página 50—

## Chocan en vuelo avión británico y de Alemania

Alemania Occidental, enero 13 (AP). Un avión británico de combate tipo tornado chocó contra un avión alemán occidental sobre una aldea en el norte del país, causando la muerte de los dos tripulantes británicos e hiriendo al piloto alemán, informó la policía.

Varias casas quedaron levemente dañadas en las afueras de Wiesmoor por restos del avión británico, pero no hubo víctimas civiles, según informó un portavoz de la policía de Wiesmoor.

El avión Tornado se estrelló en un campo cerca de Wiesmoor mien-

—Pasa a la página 13—



**DEVUELTO A EU.** Sin procedencia, Enero 13 (AP-Cablefoto). El régimen libio envió hoy a Roma el cadáver del piloto norteamericano, Paul Lorence, abatido en un ataque de EU.

## Más de 20 Pdtes. a la toma de posesión de Pdte. venezolano

Caracas, enero 13 (UPI). Atendiendo a una invitación del gobierno venezolano, más de 20 presidentes y jefes de gobierno confirmaron su asistencia a la toma de posesión del presidente electo Carlos Andrés Pérez que se realizará el 2 de febrero en el Teatro Teresa Carreño de Caracas.

—Pasa a la página 15—

## Libia envía a Roma cadáver de piloto norteamericano

Roma, enero 13 (AP). Libia trasladó hoy aquí el ataúd con los restos del piloto norteamericano muerto durante el ataque aéreo de 1986 contra Trípoli, y un representante del Vaticano le entregó a autoridades italianas.

Posteriormente, los restos serán recibidos por funcionarios de Estados Unidos.

El avión libio, un Il-yushin de fabricación soviética, arribó al aeropuerto Ciampino aquí a las 15:45 (14:45 GMT) y fue recibido por una delegación que incluía dos funcionarios del Vaticano y varios diplomáticos

—Pasa a la página 13—



**RENUNCIA.** Zurich, enero 13 (AP-Cablefoto). La ministra de Justicia de Suiza, Elizabeth Kopp, renunció a su cargo, ante un inminente escándalo de seguridad.



**CANANA EN HOTEL.** Montbéliard, Francia, enero 13 (AP-Cablefoto). Un policía inspecciona la canana llena de balas que encontraron en el bar "La Bodega" de esta ciudad, en el centro de Francia, luego que su propietario, Patrick Gaumard, mató a dos de los clientes, tras discutir sobre la guerra de Argelia. Gaumard se suicidó, cuando la policía trataba de arrestarlo.

## Disidentes cubanos lanzan primer boletín clandestino

La Habana, enero 13 (Reuter). El disidente Partido de los Derechos Humanos en Cuba ha lanzado su primer boletín informativo en un esfuerzo por publicitar su causa. La primera edi-

ción de "Franqueza" — dos páginas mimeografiadas— fue entregada hoy a la prensa extranjera.

El autodenominado Partido de los Derechos

—Pasa a la página 50—

## Senador Helms acusa a Rusia de violar tratado

Washington, enero 13 (UPI). El senador Jesse Helms, republicano por Carolina del Norte, acusó hoy a la Unión Soviética de violar el tratado de Fuerzas Nucleares Intermedias de 1987 al impedir los intentos de

Estados Unidos de realizar inspecciones con rayos X a la entrada de su fábrica de Votkinsk.

El archiconservador oponente del importante tratado, firmado por el presidente Ronald

—Pasa a la página 50—

## Canciller soviético a la capital de Afganistán

Moscú, 13 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores soviético Eduard A. Shevardnadze viajaba hoy a la capital afgana de Kabul para una visita de trabajo, mientras funcionarios soviéticos están aboca-

dos a llegar a una solución política que permita que las 50.000 tropas que aún quedan en Afganistán hayan sido retiradas al 15 de febrero.

La agencia noticiosa TASS informó hoy bre-

—Pasa a la página 50—



**ACCIDENTE AEREO.** Wiesmoor, Alemania Occidental, Enero 13 (AP-Cablefoto). Un helicóptero de la Fuerza Aérea Alemana, se prepara a des-

cender junto a los restos de un avión tornado de la fuerza aérea inglesa, que cayó hoy a tierra luego de chocar con un avión de combate alemán.

## Azcona niega pidió ayuda para Contras

Tegucigalpa, enero 13 (UPI). El presidente José Azcona Hoyo negó rotundamente que haya solicitado ayuda para los Contras nicaraguenses durante su reciente visita a Washington, en donde se entrevistó con el presidente electo de Estados Unidos George Bush.

"Yo no fui a pedir ayuda para los

Contras a Estados Unidos" dijo Azcona en respuesta a una pregunta de un periodista, quien se refirió a informaciones procedentes de Washington que aseguran que el mandatario hondureño hizo esa petición.

Questionado sobre lo que va a pasar con la Contra en Honduras, Azcona

—Pasa a la página 50—